
智行理财网
存在以下几点的持卡人，建议趁早把信用卡销户

  

相信信用卡的好处不用我再一一说明，基本上现在是人手一张，甚至是几张。如果
是信用卡没有好处的话，那就不会有那么多人倒在前赴后继申请的路上了。但是，
有多少持卡人真的好好运用好信用卡了呢？如果存在以下几点不良用卡习惯的持卡
人，小酷建议趁早把信用卡销户。

手持多张信用卡的持卡人

信用卡多了，是不是就会好呢？虽然额度加起来看上去很诱人，像一个十足的土豪
。卡片虽然能带来各种好处和刷卡优惠，但是随之带来了很多问题。各张卡片的还
款日期都记得清楚吗？虽然免年费，但是刷卡次数都够了吗？如果没刷够，年费也
是一笔不小的支出。如果都是爆卡，账期缓的过来吗？

信用卡只为了套现或者取现

很多人申请信用卡不是真正的有效使用，而是自己资金可能周转不灵，贷款难下来
，申请信用卡只是为了套现或者取现解资金的燃眉之急。这样子套现或者取现的情
况的话，银行会盯上你的卡片，对你的信用卡进行风控，严重者还会涉及到信用卡
套现。

高额的取现和套现手续费也会让持卡人破费不少，拆东墙补西墙的这种方法，也不
是长期的做法，会是一个高风险的行为。

毫无自制能力的持卡人

为什么提到这个自制力呢？因为其实信用卡是一个很考验人们自制力的东西。你想
想，一笔额度放在那里，不用马上还的，是不是很有吸引力？看到喜欢的东西，刷
卡；看见别人有的东西，自己也想要，刷卡。刷卡的时候是很痛快了，可是账单出
了之后呢？想想是不是很心塞？好吧你说你可以分期，利息想想是不是很难受？

毫无理财意识的持卡人

如果是月光族，负债一族、毫无理财意识的人，小酷欠你还是远离信用卡。真正有
头脑的人申请信用卡是为了运用里面的资金，用来做低风险的理财，让自己的生活
更加宽松。而如果没有理财的意识，只是一味的用卡来消费及享受的话，那还是尽
早销户吧，不然会越陷越深。
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